



M E S D E M A R Z O 2 0 1 3

Semana de Representación

JUSTINIANO APAZA ORDÓÑEZ Congresista por Arequipa

Reunión con el Consejo Regional

El martes 19 de marzo, el congresista **Justiniano Apaza Ordóñez** participó en la reunión conjunta de la Bancada Parlamentaria por Arequipa con los Consejeros Regionales.

En la reunión se recibió al Ing. Miguel Ocharán, quien en representación del presidente del Gobierno Regional, Juan Manuel Guillén, informó sobre el estado de ejecución de algunos Proyectos de Desarrollo Regional como son: Carretera Arequipa—La Joya, Proyecto Especial Majes Siguas II Etapa, Gaseoducto, Puente Chilina, entre otros.

Además señaló que el proyecto de construcción de la “Variante Uchumayo”, ha colapsado desde el km. 48



hasta el ingreso a Arequipa. También indicó que se ha solicitado la transferencia de competencia al Ministerio de Transportes desde el km. 0 al km. 4, por ser una vía nacional. Respecto a la segunda etapa del Proyecto Majes Siguas, Miguel Ocharán señaló que los estudios de Balance Hídrico deberán entregarse el 28 de setiem-

bre del 2013 por parte de UNOPS.

Asimismo, en la sesión de trabajo se llegaron a otros acuerdos como brindar apoyo a los proyectos de las municipalidades de la Provincia de Caylloma, que cuentan con código SNIP pero aún no cuentan con presupuesto para su ejecución. En total son 21 proyectos que requieren de un crédito suplementario.

También se acordó apoyar a la municipalidad de Yanaquihua, provincia de Condesuyos, a fin lograr la ejecución de proyectos de agua y saneamiento que beneficiarán a los pueblos de Charcas e Ispaca, entre otros acuerdos que quedaron plasmados en el acta de compromiso.



Sesión Descentralizada de la Comisión de Fiscalización

El miércoles 20 de marzo se realizó la sesión descentralizada de la Comisión de Fiscalización, de la cual el congresista **Justiniano Apaza Ordóñez** es miembro titular.

En esta sesión se presentó el Contralor General de la República, Fuad Khoury Zarzar, quien informó los resultados del Operativo Misti que consistió en labores de control de 31 instituciones públicas, incluyendo el Gobierno Regional de Arequipa, la Universidad Nacional de San Agustín, SEDAPAR y las Municipalidad Provincial de Arequipa e Islay.

Khoury Zarzar señaló que en el marco de este operativo se identificaron 11 entidades públicas con presuntas responsabilidades penales y 13 con supuestas responsabilidades civiles, lo que habría provocado un perjuicio económico por seis millones 200 mil soles en el período 2011 - Junio 2012.

Indicó que entre las entidades en las que se hallaron supuestas irregularidades figuran el Gobierno Regional



de Arequipa, la Municipalidad Provincial de Islay, las municipalidades distritales de Paucarpata, Cerro Colorado, Alto Selva Alegre, entre otros.

En la sesión también se escuchó el informe del Presidente Regional de Arequipa, quien indicó que el pro-

yecto Puente Chilina se encuentra en plena ejecución, realizándose a la fecha las obras de cimentación.

También indicó que ya se ha concluido el primer tramo de la carretera Arequipa—La Joya y está en etapa de liquidación SNIP 119510. el segundo tramo se encuentra en estudio de factibilidad, con código SNIP 246218.. Además indicó que se está diseñando un esquema económico que permita sostener la construcción y mantenimiento de la carretera, ya que por su envergadura el gasto no puede ser asumido unilateralmente.

Por su parte el alcalde Provincial de Arequipa informó que las obras de los intercambios viales se retrasaron debido a la demora en la aprobación de los expedientes técnicos, por parte de la empresa Graña y Montero, supervisora de las obras a realizar por la Asociación Civil Cerro Verde, por lo que se ha exigido un nuevo cronograma.



Audiencia Pública: “Los Congresistas Escuchan”

El miércoles 20 también se realizó una audiencia pública destinada a analizar la problemática de la población arequipeña.

En esta actividad denominada “Los congresistas escuchan” los ciudadanos solicitaron a los integrantes de la bancada parlamentaria por Arequipa que investiguen los problemas en la administración de la UNSA, la paralización de las obras de desagüe en Camaná, las cuales han sido retomadas mediante la asignación de un nuevo presupuesto .

También denunciaron problemas en el uso de terrenos de la playa El Chorro, en Camaná, los cuales habrían sido dispuestos por el alcalde

provincial, vulnerando los derechos de propiedad y posesión de los residentes.

Además se mencionó la existencia de abusos en el nombramiento y traslado de docentes del sector educación en Camaná.

Otro de los temas expuestos por los pobladores fue la falta de construcción del local de la UNSA en la ciudad de Camaná, pese a contar con el debido presu-

puesto y una mala gestión de alimentos en el comedor del referido centro de estudios.



Audiencia de Parques Industriales



El miércoles 20 el congresista **Justiniano Apaza Ordóñez** también participó en una Audiencia pública sobre el proyecto de ley de Parques Industriales organizado por la Municipalidad Provincial de

Arequipa y los gremios de las Micro y Pequeñas Empresa (MYPES).

Estuvieron presentes representantes de AMPEMIASA, Selva Alegre, CRIDEMYPE Miraflores, la Asociación de MYPES José Luis Bustamante y Rivero, entre otros.

Reunión con AMPACA

Además de las reuniones con autoridades y demás audiencias públicas, el congresista **Apaza Ordóñez**, también recibió a los ciudadanos que acudían a la oficina descentralizada ubicada en el cercado de Arequipa.

El jueves 21 de marzo se reunió con los integrantes de la Asociación Mutualista de Pequeños Agricultores de Cayma y anexos de Arequipa (AMPACA), quienes conversaron sobre la problemática por la que atraviesan los pequeños agricultores en la región.

